
首回合慘吞四球，恒大要晉級，
回到主場只能放手一搏，21分

鐘先由阿蘭建功。放開來踢表現反
而有驚喜，14分鐘後，阿蘭為球隊
再度追近。被逼緊的上港，臨完場
前亂了手腳，後防接連出現漏洞，
連續兩次走漏高拉特，讓恒大法定
時間總比數驚險追平至4:4。
戲劇性的戰況，加時繼續上演，

先有上港的汪佳捷兩黃一紅離場，
但10人應戰的他們，卻有侯克的罰
球直穿入網，再次領先。以為一切
大局已定，怎料穆里奇其後博得12
碼，兼令對手再踢少一人。高拉特
射入完成「帽子戲法」，總比數踢
成5:5。
賽事要靠12碼分勝負。主隊首輪
由高拉特主射，卻因這球由功臣變
罪人，相反上港五輪全中。恒大12
碼階段不敵對手，未能上演奇蹟，
相反上港則歷史性踢入亞冠盃四
強。

有可能招致停賽
或許是過程太過蒼白，上海當地

媒體都對於球隊這樣的表現並不滿
意，有滬媒記者直接問波亞斯：
「本場比賽上港的表現是不是可以
用災難性來形容？」沒想到，媒體
的這個提問，令波亞斯突然開炮。
「在上一場第一回合的比賽，傅歡

有一個乾淨的鏟球，裁判給了黃
牌，導致了傅歡的停賽；顏駿凌本
場比賽12碼大戰，也莫名其妙吃到
了黃牌；12碼球門方向的選擇，主
裁判也因為球迷的歡呼，選擇了球
迷希望的方向。」
波亞斯繼續說道：「對方的5號張

琳芃，第一回合比賽對艾傑臣有一
個清晰的肘擊，按照亞足協的規
則，他應該受到停賽處罰，但是並
沒有。我們來體育場的路上，我們
遭遇了兩輛同樣的汽車，三次同樣
的車禍。這樣的行為，簡直是難以
想像的。恒大控制了亞足協，他們
可以為所欲為。」
波亞斯的發佈會結束，現場幾位

亞足協官員馬上緊急走到了一起，
彼此交流，不知道這番言論是否會
被寫進比賽報告，最有可能招至的
就是停賽，對於球隊衝擊亞洲巔峰
或許只能起到反作用。

■香港文匯報記者梁啟剛

香港文匯報訊（記者敖敏輝廣州報道）前晚，在亞冠聯賽8
強第二回合中，廣州恒大打出一場經典之戰，恒大以同樣比分戰
勝上港並將比賽拖入加時，雖然惜敗於12碼大戰，但捍衛了亞洲
職業足壇霸主的「王者榮耀」。遺憾出局後，恒大球員的表現和
拚搏精神得到廣泛讚譽，賽後老闆許家印特意獎勵球隊1000萬元
人民幣，以表彰他們的「狼性」精神。
本場比賽，是兩隊之間的生死大戰。由於上港在首回合攻入4球

且未失一球，次回合比賽被認為幾乎不可逆轉。最終，恒大90分鐘
內回敬上港4個入球，將比賽拖入加時。加時賽中，恒大再一次扳平
比分，最終，兩隊以12碼決定晉級名額。由於高拉特射失一球，而
上港5球全部入網，
恒大遺憾出局。一
場史詩般的經典大
戰，恒大僅僅不敵
運氣。恒大老闆許
家印在電視機前觀
看了本場比賽，他
被球隊在比賽中表
現出的永不放棄、
血拚到底的精神感
染。賽後，他致電
球隊，明確表示獎
勵全隊1000萬元人
民幣。

恒大千萬獎勵
讚揚球員夠搏

CBA北京男籃昨日發佈公告，宣佈曾征戰
NBA的國手孫悅，由於傷病原因不會出現在
註冊名單中，這意味着新賽季孫悅將無緣征戰
CBA。為此，孫悅本人也作出了解釋證實。
需要指出的是，孫悅上季開始前便不慎扭

傷腳踝，導致腳部許多關鍵部位都有骨刺，並
且還有許多游離的碎骨。為此醫生與專家都建
議孫悅進行手術，不過考慮到球隊當時的困難
與需要，孫悅最終採取了保守治療的方式，並
導致個人狀態大幅下滑。而在今年夏天，孫悅
的腳傷進一步惡化，此外腳部發力點的改變導
致孫悅腰椎再次意外受傷，經過檢查，孫悅的
腰椎發生退行性改變，曲度變直。醫生與專家
再次要求孫悅進行手術，並必須要傷停一個賽
季來治療和康復。

「這次受傷的原因也是我腳踝的問題引起
的，因為訓練的時候腳踝無法正常發力，所以
才會導致發力點的改變，造成了腰椎的受
傷。」孫悅在接受內地媒體採訪時這樣說道。

不會因傷就此退役
據悉，孫悅打算通過手術的方式，來根治
腳踝的傷勢。「先前也是由於傷病的緣故，導
致狀態不佳，如今又增加了新的傷病，今年希
望能徹底把傷病問題解決，這麼做也是希望能
更好的重回球場。」孫悅繼續說道。言語之
中，孫悅明確表示，自己不會因傷就此退役。
「未來的事，現在還沒考慮那麼多，現在我只
想積極的進行治療並康復。」孫悅最後總結
道。 ■香港文匯報記者梁啟剛

孫悅將接受手術 賽季報銷

香港文匯報訊（記者郭正謙）東方龍獅籃球隊上
季成功稱霸ABL(東南亞職業籃球聯賽)，為了在新球
季進行衛冕以及挑戰本地錦標，這支號稱本地首支職
業籃球隊繼續羅致新兵增強實力，現年27歲的南青
小前鋒蘇志樂已經正式加盟，來季將披起東方球衣作
賽。
東方龍獅上季雖然在ABL力壓群雄，不過在本地
賽卻未能收穫任何冠軍，為加強球隊實力，副總監香
振強表示已由南青成功羅致小前鋒蘇志樂，希望加強
球隊內線實力：「蘇志樂有良好的比賽態度，打法硬
朗對球隊內線防守有一定幫助，最重要的是他擁有很
強的爭勝心。」香振強亦表示為ABL的組軍工作已
接近完成，稍後將公佈外援名單，而本地球員方面則
繼續會有增兵行動。蘇志樂表示成為職業籃球員是一
直以來的夢想，期待在ABL獲得磨練繼續進步，首
先會以爭取正選為目標。
另外東方龍獅於新一季度ABL將面對新的挑戰，

有兩支新球隊將會加入競爭，當中包括一支來自廣東
佛山的球隊，以及由藝人陳建州掌舵的寶島夢想家
隊。

蘇志樂
投東方籃球隊

香港文匯報訊
（記者 潘志南）
港超爭標熱門東
方龍獅足球隊連
場敗陣，新球季
「出閘脫腳」，
爭奪聯賽錦標形
勢告急；對此，
球隊總監梁守志
承認，是球隊踢
不出應有水準。
梁 守 志 表 示：
「自身踢不出應
有水準，加上球
員新埋班等，目
前球隊輸波自己
都有一定責任，
但一個球季起碼
踢 二 十 多 場 賽
事， 不要輸兩場就看成東方會大地震、或是全隊陷
入混亂，也不是世界末日。反而目前東方更清楚自知
有不足之處，細心改善，事實上隊中人腳變動不少，
加上季初，總要給球隊多一點時間。」
今季擔任東方主帥的司徒文俊表示：「目前先要改

善球隊存在的問題，上場輸給大埔，我們做到主動，
製造不少機會，只欠埋門一腳。隊員急於求勝，李志
豪被逐後，仍主動向前攻，組織不成反給對手有機會
反擊，迪高踢得急躁也令球隊攻守失據！」

梁守志承認：
東方踢不出水準

傅家俊自傳封面含寓意
香港文匯報訊（記

者 潘志南）香港桌球
名將傅家俊昨日現身
旺角，出席自傳《147
人生》簽書會，近距
離和百多位粉絲接
觸。談到自傳封面相
為何是左手打波？傅
家俊對此解釋：「相
片是對着一面鏡子打
波，意思是桌球看似
兩人比賽，但實質是
和自己比賽，要戰勝
自己。」另外，傅家
俊亦坦言自己很少在香港出席這類型活動，和粉絲近
距離接觸很親切，事關他常在外比賽，能與粉絲近距
離接觸感到非常開心。

陳倩興奮劑違規禁賽四年
國際現代五項聯盟官網昨日消息，中國現代五項運

動員陳倩因被裁定興奮劑違規行為成立，已被處以禁
賽四年的處罰。今年6月，國際現代五項聯盟宣佈，
陳倩在里約奧運會期間藥檢呈陽性，其里約奧運會第
四名的成績被取消，同時被臨時禁賽。中國奧委會此
前已發表聲明，對陳倩的興奮劑違規行為予以譴責，
稱其行為嚴重違背體育道德和奧林匹克精神。陳倩今
年30歲，曾在2009年獲得現代五項世錦賽冠軍。

■新華社
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短訊

據內地媒體昨日報道，在首回合4:0領先的情況下僅僅依靠12碼大戰晉級4

強，前晚的廣州天河體育中心，上海上港雖然創造了隊史亞冠最佳戰，但在這

場載入史冊的交鋒過後，令人意想不到的一幕上演。上港主教練波亞斯在賽後

新聞發佈會上直接炮轟恒大、當值主裁判和亞足協，「恒大控制了亞足協，他

們為所欲為。」這樣的言論，對於球隊衝擊亞洲巔峰或許只能起到反作用。

■■孫悅孫悅((右右))無緣無緣CBACBA新賽季新賽季。。
新華社新華社

■■孫悅在比孫悅在比
賽中上籃賽中上籃。。

新華社新華社

■■阿蘭阿蘭((左左))在比賽中在比賽中
為恒大得分為恒大得分。。 新華社新華社

■■恒大球員金英權恒大球員金英權
((右右))和上港球員蔡慧和上港球員蔡慧
康拚搶康拚搶。。 新華社新華社

■■上港球員慶祝勝上港球員慶祝勝
利利。。 新華社新華社

■■上港主帥波上港主帥波
亞斯亞斯。。 法新社法新社

■■蘇志樂在訓練中蘇志樂在訓練中。。 東方供圖東方供圖

■■東方總監梁守志。
香港文匯報記者潘志南攝

■■傅家俊出席其自傳簽書
會。
香港文匯報記者潘志南 攝


